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北見市手をつなぐ育成会 「特別研修会」アンケート 集計結果 

研修会参加者 36名中 21名回答 (回答率 58.3％)  

  

問１． 今日の研修をどのようにお感じになったかおたずねします。 

以下の①から③までの項それぞれ該当する番号ひとつに○をつけてください。 

 

⓵ とても良い その理由 

 ・親の思いも含めて投票への行動の大切さが伝わってきて良かったです。(親、行政関係者)    

② 良い その理由 

 ・不満はありませんが、もう少し講演が短いほうがいいかもしれません。(親)  

③ 不満 その理由 

 ・子供の満足度が良く伝わってこなかった。もっと子供の立場からの言葉が欲しかった。(親) 

 

問２． あなたは、来年以降このような研修を開催した場合に参加したいですか。 

以下の項目の該当する番号ひとつに○をつけてください。 

 

① 参加したい その理由 回答なし 

② 参加したくない その理由 回答なし 

 

問３． 今回は会場のみでの開催としましたが、参加してみてどのようにお感じになったかお尋ねします。 

以下の項目の該当する番号ひとつに○をつけてください。 
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① 会場のみの開催が良い その理由 

 ・顔が見られて良い。(親) 

 ・対面の方が、その人の「人となり」がわかって良い。また、いろんな人と交流できる。(教育関

係者) 

 ・顔を合わせることは素晴らしい。(教育関係者) 

 ・ネット環境がない。(親) 

 ・参加者同士、直接顔を合わせる事ができる。場所が遠い等あればネット環境が便利だと思う。

(親) 

 ・対面開催の方が伝わりやすいと思っています。(行政関係者) 

 ・顔が見える会場だと、研修後の本音もきける。(福祉関係者) 

 

② ネット環境を活用した開催が良い その理由 

 ・まだ環境が整った会場が少ないようだが、ぜひ会場まで行って参加できない人たちもいるので。

(親、行政関係者) 

 

③ ②が良いとお応えした方にお尋ねします。 

ネット環境を活用した開催のうち下記のどれが良いですか？チェックをお願いします。 

(複数回答あり) 

 

□ ア：ZOOM開催のみ  □ イ：ZOOMと会場のハイブリット開催 

□ ウ：YouTubeでライブ配信  □ エ：研修を録画して後日 YouTube で配信 

□ オ：その他（                         ） 

 

問４．本日の感想をご記入ください。また、次回は、どのような内容を希望されますか? 

その他、講師や、研修の内容について、質問などがありましたら、併せてお書きください。 

 

・続編 模擬投票や体験投票など続けていただけたら私たちの意識も深まると思います。無理だと決めつけ

ないのが(選挙以外でも)大切だと思いました。(親) 

・たいへん勉強になりました。学校でも学習したことが卒業後に生かせるようにまわりにつなげたいと思い

ます。(教育関係者) 

・素晴らしいお話を聞けて良かったです。(教育関係者) 

・講師の方の親としての思い、息子さんのエピソードにほっこりしました。選挙のことも大切ですが、子育

ての話ももっと聞きたかったです。(親) 
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・息子には選挙に行くのは難しいと思っていましたが、挑戦してみようかなと思いました。うちはかなり練

習が必要ですが…。(親) 

・「選挙支援カード」について、あると便利だと思いました。親の思い等がひとつひとつ形になっていま、少

しずつ幅広く皆さんに知られ障がいのある方もそうでない方も同じように選挙に参加できれば良いなと思

います。(親) 

・選挙についてまだ少し先ですが、本人が決定できる場所、権利がある場所であることが今後もっと周知さ

れよりよい対応が出来る世間になると良いです。(親) 

・参考になります。ありがとうございました。各育成会同士の協力情報共有を期待します。(教育関係者) 

・子供の心境をもっと聞きたかった。子供の満足度も聞きたかった。(親) 

・選管の人たちとの勉強会。(行政の人も含めて)(親、福祉関係者) 

・生涯学習関係の研修を願います。(親) 

・保護者から自分の子どもの様子を通した具体的な(当たり前の)取り組みを聞くことができて大変有意義で

した。北見はもちろん、全国的に広がっていくべきだと思います。(事業所職員) 

・自分の市の実態がどのようになっているのか把握していないが、同じ様な取り組みを行う際には、今回の

研修会を参考にしたい。(行政関係者) 

・参加させていただきありがとうございました。(無回答) 

・選挙広報の作成にあたり、候補者は快く協力してくれたか、公平性の担保等大変だったと思いますが、同

様の取り組みが国政道政でも出来れば良いですネ。(福祉関係者) 

・札幌市の選挙投票の活動について知る事ができた。(福祉関係者) 

 

※ 回答者のお立場（いずれかに〇をお願いします）(複数回答あり) 

 

    当事者・親・事業所職員・教育関係者・行政関係者・福祉関係者・その他（           ）   

 

 

集計日 2023年 5月 24日時点 
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